

Caso Karen Quiroga exacerba el entorno electoral

La candidata a la alcaldía Iztapalapa por la alianza PAN, PRI y PRD, Karen Quiroga, calificó como un montaje la movilización de policías que ingresaron a su domicilio, tras el ataque a un hombre en la colonia San Lorenzo Tezonco.

“Hicieron un montaje. La relatoría del secretario (de Seguridad) no solo es violenta, sino mentirosa”, aseguró a unas horas de la irrupción de policías en su domicilio, luego de que se cometieron dos asesinatos a 50 metros y familiares de los occisos señalaron que en ese inmueble habrían estado los responsables.

En conferencia, la abanderada del PAN, PRI y PRD acusó a policías de intentar inculpar a sus compañeros de campaña por el delito de homicidio. “Por eso fueron directo a mi casa, para poder imputar a mis compañeros y meterlos a la cárcel”, mencionó.

Esta situación calentó los ánimos en el entorno de los comicios, ya que diversos sectores, incluido el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), exigió garantizar la seguridad de todos los aspirantes a un cargo de elección popular.

A través de un pronunciamiento que dirigió a la opinión pública, el organismo electoral se solidarizó con la abanderada de los partidos PAN, PRI y PRD.

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), Pablo Vázquez Camacho, confirmó el ingreso de policías a la casa de Karen Quiroga, candidata de la oposición a la alcaldía Iztapalapa.

En conferencia, el secretario de Seguridad descartó que el hecho represente una intervención en el actual proceso electoral.

“Nuestra dependencia está encargada de la seguridad de los habitantes y no tiene y no ha tenido intervención alguna de los procesos electorales que se llevan a cabo en la ciudad y sus 16 alcaldías. La policía de la Ciudad de México no ha actuado en beneficio o perjuicio de algún candidato”, dijo.

Saca a la policía de la elección, reclamó el candidato a la Ciudad de México, Santiago Taboada, al jefe de Gobierno, Martí Batres, tras la irrupción de policías a la casa de Karen Quiroga, candidata de la oposición a la alcaldía Iztapalapa. /RODRIGO CEREZO



REQUIROGA

TRASFONDO.

La candidata a alcaldesa de Iztapalapa de la alianza PAN, PRI y PRD aseguró que desde el Gobierno central se orquestó la represión.

